

PORR Werthaltigkeitsbericht 2011: Nachhaltig wertvoll

Die PORR betrachtet Corporate Social Responsibility als wichtigen Teil ihrer gesellschaftlichen Verantwortung.

Wien (OTS) – „Wir bauen für Generationen“ – dies beweist die PORR schon seit ihrer Gründung vor mehr als 140 Jahren und entspricht damit dem Grundgedanken von Corporate Social Responsibility.

Bereits im Jahr 2009 veröffentlichte die PORR ihren ersten Werthaltigkeitsbericht. Der neue Bericht dokumentiert die Jahre 2009 und 2010 unter den Gesichtspunkten „Wertschätzung“ gegenüber allen Mitarbeitern, nachhaltiger und langfristiger „Wertschöpfung“ sowie ökologischer „Werterhaltung“.

Viele Ziele erreicht. Werthaltigkeit ist ein kontinuierlicher Entwicklungsprozess in der PORR. So wurden etwa viele der in der Vergangenheit definierten Ziele bereits umgesetzt, Aber auch neue kamen hinzu, unter anderem Aktivitäten zum Thema Diversity.

Die PORR hat viel vor. Vorstandsvorsitzender Karl-Heinz Strauss begrüßt, dass Werthaltigkeit in der PORR einen überaus hohen Stellenwert hat und die Dokumentation der gesellschaftlichen Verantwortung der Gruppe allen Stakeholdern nun unter www.porr.at zur Verfügung steht. „Die PORR hat viel vor in den kommenden Jahren. Daher wollen wir uns den Herausforderungen mit großem Einsatz stellen, um fit für die Zukunft zu sein“ – betont Karl-Heinz Strauss.

Rückfragehinweis:
Allgemeine Baugesellschaft A. Porr AG
Unternehmenskommunikation – CSR
Anita Fleckl
Tel.: +43 50 626 1040
Mobil.: +43 664 626 1040
Email: anita.fleckl@porr.at